



Panduan Perjalanan 3 Hari di Asheville dari Musisi Lokal: Temukan Kegemaran Musik Lokal yang Tersembunyi

Description

****Menikmati West Asheville: Panduan untuk Bersantai dan Menikmati Alam Bebas di Asheville****

West Asheville dan River Arts District (RAD) di Asheville menawarkan pengalaman yang unik dan berbeda dari pusat kota. Di West Asheville, pengunjung dapat menemukan restoran, kafe, dan toko-toko yang menarik di sepanjang jalan utama Haywood Road. Sementara di RAD, bangunan-bangunan pabrik dan gudang yang direvitalisasi menambah daya tarik kawasan ini.

****Menikmati Sarapan dan Teh di West Asheville****

Sunny Point Cafe dan Biscuit Head adalah dua tempat sarapan terbaik di daerah ini, menawarkan hidangan tradisional yang menyegarkan untuk memulai harimu. Setelah menjelajahi area ini, sebaiknya mampir untuk makan siang di Dobra Tea, sebuah tempat teh yang nyaman dengan pilihan yang lezat.

****Beraktivitas di Alam Terbuka****

Di sisi timur Sungai French Broad, terdapat jalur hijau yang ramah bagi pengendara sepeda. Anda dapat menyewa sepeda di The Flying Bike dan menjelajahi daerah sekitar, termasuk tur e-bike yang dipandu. Setelahnya, kunjungi New Belgium Brewery, salah satu tempat bir terkenal di Asheville, untuk tur dan mencicipi bir mereka.

****Hiburan Malam di Salvage Station****

Salvage Station adalah tempat hiburan indoor-outdoor yang populer di musim panas. Anda dapat menikmati konser dari berbagai genre musik sambil menikmati pemandangan Sungai French Broad. Kemudian, nikmati hidangan musiman di Root Down Kitchen sebelum menuju The Double Crown untuk menutup hari Anda dengan suasana musik yang unik.

****Menemukan Rekomendasi Lebih Lanjut****

Untuk rekomendasi lebih lanjut tentang hotel, makanan, dan aktivitas di Asheville, Anda dapat mengunjungi ExploreAsheville.com atau menggunakan aplikasi Explore Asheville. Dengan berbagai pilihan yang tersedia, Anda dapat merencanakan perjalanan yang sempurna untuk menikmati

keindahan alam dan kehidupan malam di Asheville.

Ringkasan

Di sebelah barat pusat kota, River Arts District (RAD) telah menghidupkan kembali gudang-gudang industri dan pabrik-pabrik sepanjang Sungai French Broad. Di seberangnya adalah West Asheville, di mana restoran, kafe, tempat bir, dan toko rekaman terbaik di kota berjejer di jalan utama Haywood Road. Mulai hari di West Asheville dengan sarapan di Sunny Point Cafe atau Biscuit Head, lalu nikmati teh siang di Dobra Tea. Aktiflah di luar ruangan dengan menyewa sepeda di The Flying Bike dan kunjungi New Belgium Brewery. Akhiri hari Anda dengan musik live di Salvage Station. Pencinta musik juga bisa menutup hari di The Double Crown.

Apa kesan dan pendapat Anda setelah membaca petualangan di Asheville ini? Sudah pernah ke River Arts District atau West Asheville? Bagikan pengalaman Anda di komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark